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●本日，Gavi ワクチンアライアンス第３次増資会

合に向けた準備会合を TICAD7 の機会に開催す

ることを喜ばしく思います。 

●日本は，これまで人間の安全保障を重視し，国

際場裡でユニバーサル・ヘルス・カバレッジを

推進してきました。 

●Gavi は，設立以来１８年で，世界の発展途上国

の約７億６千万人の子どもたちへの予防接種の

実施を支援し，１０００万人の命を救ってきま

した。 

●Gavi によると１ドルを予防接種に投資すると，

子供の就学率，就職率の向上等を通じて，２１

ドルのリターンに繋がります。 



 

●予防接種への投資が，経済や社会の安定化に繋

がり，人間の安全保障に貢献するのです。 

●更に，予防接種率の向上は，ユニバーサル・ヘ

ルス・カバレッジ達成のための入り口であり，

日本が Gaviの活動を支援する所以です。 

●本日，TICAD７は最終日を迎え，向こう３年間の

国際社会のアフリカ協力の強化に関してメッセ

ージを送る予定です。 

●本日の議論で期待することは３つあります。 

●一つ目は，今回の増資準備会合において国内資

金の動員に向けた具体策について議論されるこ

とを期待します。 

●G20 大阪サミットにおいても首脳宣言で被支援

国の国内資金の動員に向けた働きかけの重要性

が謳われました。 

●今回の TICAD７の議論でも保健システム，特に

持続可能な国内資金の重要性について触れられ

ました。 

●このような議論を踏まえ，国内資金の動員に関



する深い議論が行われることを期待します。 

●二つ目は，資金源についてです。Gavi はワクチ

ン債を導入する等，その資金源の多様化を取り

入れています。 

●先月，世界銀行が財務管理を務めるワクチン債

に第一生命が日本の機関投資家として初めて投

資しました。 

●こうした革新的資金調達の推進についても具体

的な検討がさらに進むことを期待します。 

●三つ目は，新たなドナーの開拓についてです。

Gaviの増資準備会合が初めてアジア開催となる

ことを活かし，新興国を含めて働きかけていく

ことが必要です。 

●本日の議論と TICAD７のメッセージが相乗効果

を生み，アフリカに向けた国際社会の団結を示

すことを期待します。 

●御清聴ありがとうございました。 


